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Carissimi soci e amici, 

 

Il bilancio che in questa Assemblea vi presentiamo e che commenteremo, evidenzia un 

risultato importante, dovuto principalmente al maggior impegno finanziario dell’esercizio 

precedente, dettato dalle necessità della Missione di gestire il corretto funzionamento delle scuole, 

e alla mancata attivazione, nell’esercizio in corso, di nuovi progetti per l’ospedale, grazie al 

subentro di un’associazione di medici veronesi che partecipa attivamente alla gestione e allo 

sviluppo dell’attività ospedaliera. 

 

La nostra Associazione si limita, come di legge, ad accettare di destinare il 5 x mille per 

progetti che riguardano gli asili, le scuole e la Missione stessa, integrandolo con un nostro 

contributo. 

 

C’è anche una bella novità: è rientrato a Marituba, pur rimanendo il responsabile 

economico di tutto il Brasile, Fratel Gedovar Nazari, profondo conoscitore della complessità della 

Missione perché successore di Monsignore nel lontano 1991 e con cui, come responsabile 

generale, lavorò per almeno un anno e mezzo e per i mesi che ogni anno passava a Marituba. 

Certamente con questo prezioso rientro le cose miglioreranno, anche se il suo compito non 

sarà facile, perché la crescita economica del Brasile provoca l’aumento dei prezzi e accentua la 

depressione delle zone più povere, in particolare la regione Amazzonica in cui risiede Marituba. 

 

I fondi inviati alla Suora, responsabile del PAE (Programma di Appoggio all’Educazione), 

che noi chiamiamo offerte personali delle famiglie adottive, vengono tutti destinati all’acquisto di 

generi alimentari. La maggior parte dei bambini tornando a casa non troverebbe niente da mangiar 

se non fosse aiutata dalla Missione. 

 

Purtroppo non è ancora partita la causa di Beatificazione e, nonostante ripetute e autorevoli 

assicurazioni verbali, non abbiamo ancora comunicazione ufficiale. Per questo motivo che, 
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nonostante le mie dimissioni, mi è stato chiesto di rimanere Presidente, avendo firmato la richiesta 

di apertura della causa io, il dott. Gino Farina e Padre Piero Gheddo.   

 

In attesa che la Curia Ambrosiana prenda una decisione vi ringrazio della presenza e vi 

saluto cordialmente. 

 

 

 

         Il Presidente 

       

              (Sangiorgio Enrica) 


